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Résumé

La réalité sociale nécessite la mise en place des institutions, des espaces, des organisations et des
associations qui prennent en charge différentes classes sociales et se passionnent d leurs préoccupations.
Elles s évertuent et s appliquent d arteindre leurs objectifs futurs et daider certaines classes de passer de la
phase de lassistance au stade des adjudants pour que la majorité des individus soient socialement actif
«comme la création des associations culturelles et sociaux » qui constituent un lien entre le citoyen et son
projet de vie. Les jeunes ont un besoin pressant de créer des associations qui adoptent soin deux er de
leurs préoccupations et prennent en charge daider les jeunes et leur offrir de nouvelles opportunités. Ces
objectifs futurs considérent que la jeunesse est la biomasse er le moteur du développement dans ses

différentes dimensions de notre société.

Abstract

Social reality requires establishing institutions, spaces, organizations, and associations that support
different social classes and are passionate abour their concerns. They strive and strive to achieve their
future goals and help some classes move from the assistance phase to the warrant officer stage. So that the
majority of individuals are socially active” as the creation of cultural and social association “that constitutes
a link berween the citizen and his life project. Young people have a pressing need to create associations
that take care of themselves and their concerns and take care of helping young people and offering them
new opportunities. These future objectives consider thar youth is the biomass and the engine of

development in its different dimensions of our society.
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Social Work, & Norwood Editions, 1973, p. 19.
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p.273.

6 Lejri, Mohamed Salah, Evolution du mouvement Nationale, M, T,E 1974, volume1, p. 109.
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